



# 2014: El año de la apertura de la Motilla del Azuer

El asentamiento de la Edad del Bronce (2200-1540 a.C) estará abierto al público en primavera. 2014 se presenta como el año en el que acceder a la excavación se hará una realidad. Se trabaja para que su puesta de largo llegue en FITUR 2014. Entretanto, el Ayuntamiento ha previsto unas jornadas de puertas abiertas para que sean los propios daimieleños los primeros en conocer sus antepasados y el legado histórico y patrimonial que dejaron en el municipio.

El paso del tiempo suele ser el mejor aliado para aprender del pasado. Una de las mejores ciencias, la empírica, habla de nuestros orígenes mediante la experiencia que los envolvió, su desarrollo, sus modos de vida, acciones y formas de actuar, vivir y relacionarse. De ello hablan sus edificaciones, muchas de ellas guardan celosamente una memoria no escrita de la historia. Yacimientos como la Motilla del Azuer entrañan todo eso y mucho más. Se trata de nuestro gran representante del Bronce (2200-1540 a.C), una fortaleza con un significado especial que descubre bajo su manto de círculos concéntricos de enredadas murallas un pozo que se erige como el epicentro y umbral del reducto.

En 1973 comienza la exploración de los yacimientos de la Mancha Occidental para localizar emplazamientos del Bronce. Dentro de esta campaña y un año después comenzó la excavación sistemática de la Motilla del Azuer, realizándose diez campañas de estudio que se paralizaron en el 86. La actividad se retoma en el 2000 por un equipo de

